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REQUERIMENTO Nº 5261/2022 
 

 

 

 

Requeremos à mesa, ouvido o plenário e cumpridas as formalidades 

regimentais, que seja realizada uma Reunião Pública com o objetivo de tratar sobre 

a revitalização da Pracinha de Boa Viagem, situada na Avenida Boa Viagem, no 

próximo dia 12 de maio, às 9h30, no Plenarinho. 

Da decisão desta Casa Legislativa, dê-se conhecimento: 

 
- ao Prefeito da Cidade do Recife, Exmo Sr. João Campos; 

 
- à Secretária de Turismo e Lazer do Recife, Exma Sra. Cacau de Paula; 

 
- à Secretária de Turismo e Lazer do Estado de Pernambuco, Exma Sra. 

Carmem Lúcia Simões Megale Neves; 

- o Deputado Estadual, Exmo. Sr. Pastor Cleiton Collins; e 

 
- o Ministro de Turismo, Exmo. Sr. Carlos Alberto Gomes de Brito 

 
 
 

JUSTIFICATIVA 

 
É sabido que o prefeito João Campos (PSB), em outubro do ano passado, 

assinou a ordem de serviço para o início das obras de recuperação e requalificação 

da Pracinha de Boa Viagem. As obras serão coordenadas pela Secretaria de Turismo 

e Lazer de Pernambuco e foram possíveis por meio de recursos de emenda 

parlamentar de autoria do deputado federal Felipe Carreras (PSB-PE). 

D
o
c
u

m
e

n
to

 a
s
s
in

a
d
o
 d

ig
it
a
lm

e
n
te

 c
o
m

 u
s
u

á
ri
o

 e
 s

e
n

h
a
 p

o
r 

M
ic

h
e
le

 C
o
lli

n
s
. 

P
ro

p
o
s
iç

ã
o
 e

le
tr

ô
n
ic

a
 P

1
4
7

2
4

9
6

9
4

7
/1

4
0
5
9

, 
P

a
ra

 v
e
ri
fi
c
a
ç
ã
o
 d

e
 a

u
te

n
ti
c
id

a
d
e

 u
ti
liz

e
 o

 Q
R

 C
o

d
e
 e

x
ib

id
o
 n

o
 r

o
d
a

p
é
. 

APROVADO
27ª Sessão Ordinária - 09/05/2022
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente

https://www.gov.br/turismo/pt-br/composicao/gabinete-do-ministro/carlos-alberto-gomes-de-brito
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Atualmente, o local dispõe de um Centro de Atendimento ao Turista (CAT), 

capitaneado pela Empetur, assim como da secular Igreja de Boa Viagem e de uma 

feira de artesanato, a qual que funciona de forma permanente. 

Os serviços incluem nova iluminação, banheiros masculino e feminino, e um 

novo pavimento na área de alimentação. Está, prevista, ainda, a instalação de pisos 

direcionais e de alerta, de acordo com as normas de acessibilidade em vigor. Para as 

barracas de artesanato, haverá a implantação de estrutura metálica modular que 

vai abrigar a rede elétrica. 

Portanto, solicitamos a realização da Reunião Pública presencial, no próximo 

dia 12 de maio, com o propósito de esclarecer a população acerca desta importante 

obra, bem como colher subsídios e fazer os devidos encaminhamentos relativos a 

essa iniciativa, visto se tratar de uma ação essencial para o incremento do turismo 

da nossa cidade e, consequentemente, para o fomento do comércio daquele espaço. 

Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação deste 

Requerimento. 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 4 de maio de 2022. 
 
 
 
 
 
 
 
 

MISSIONÁRIA MICHELE COLLINS 
Vereadora 
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